











## 2016年理学部ニュース

2016.03.22	大家翔馬さんが「ブルーアース2016」で若手奨励賞を受賞
2016.04.04	入学式
2016.05.02	北村晃寿教授が県内では4千年前にレベル2津波のないことを示唆
2016.05.02	平成29年度大学院総合科学技術研究科修士課程理学専攻学生募集要項
2016.05.30	三井雄太助教が日本地震学会若手学術奨励賞を受賞！
2016.06.08	太田隆明さんが電気化学会第83回大会においてポスター賞を受賞
2016.06.18	理学同窓会東京支部総会/交流会
2016.08.01	成川礼講師が第3回日本光生物学協会奨励賞を受賞
2016.08.22	香港科技大学の短期交流学生が来訪
2016.08.31	平内健一講師らが地球のプレートは海の存在によって弱くなることを発表
2016.09.08	さくらサイエンスプラン（平成28年度第2期）に採択
2016.09.08	原子力規制庁原子力規制人材育成事業に採択
2016.09.20	理学部地球科学科助教公募 応募締切：平成28年11月30日必着
2016.10.06	藤田啓恵さんがCJS-13において若手賞を受賞
2016.10.11	岡祥平さんが第20回ケイ素化学協会シンポジウムにおいてポスター賞を受賞
2016.10.31	国立大学法人理学部長会議が声明を発表
2016.11.18-20	静岡地区大学祭
2016.11.19	理学部ホームカミングデイ/同窓会主催科学講演会/同窓会総会
2016.11.22	H29年度大学院総合科学技術研究科修士課程理学専攻第2次学生募集要項
2016.12.15	竹下樹里さんが第6回CSJ化学フェスタで優秀ポスター賞を受賞
2016.12.26	理学部が取り組む原子力規制人材育成事業が静岡新聞に掲載
2017.01.10	藤村光希さんが第27回基礎有機化学討論会でポスター賞を受賞
2017.02.02	竹下樹里さんが第26回日本MRS年次大会で奨励賞を受賞
2017.02.25	前期入学試験
2017.03.12	後期入学試験
2017.03.23	卒業式／学位授与式／祝賀会

□ 理学部が取り組む原子力規制人材育成事業が静岡新聞に取り上げられました  
投稿日時：2016年12月26日

□ 竹下樹里さんが第26回日本MRS年次大会で奨励賞を受賞  
投稿日時：2017年2月2日

□ 竹下樹里さんが第26回日本MRS年次大会で奨励賞を受賞  
投稿日時：2017年2月2日

□ 藤村光希さんが第27回基礎有機化学討論会でポスター賞を受賞  
投稿日時：2017年1月10日

□ 国立大学法人理学部長会議が声明を発表しました  
投稿日時：2016年10月31日

□ 藤田啓恵さんがCJS-13において若手賞を受賞  
投稿日時：2016年10月6日

□ 岩さんと大矢准教授がCJS-13において若手賞を受賞  
投稿日時：2016年10月6日

□ 岩さんの指導教員は坂本健吉教授（理学部副学部長）。

□ 岩さんの指導教員は坂





理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

早いもので一〇一三年には最初の全学同窓会（東京交流会）が開催され、すべての学部で足並みをそろえるためにも、理学部も東京地区で独自の同窓会を持つことになりました。二〇一三年には最初の全学同窓会（東京交流会）が開催され、すべての学部で足並みをそろえるためにも、理学部も東京地区で独自の同窓会を持つことになりました。そして私が初代の支部長に就任しました。私の構想は毎年必ず同窓会を開催することです。理学部の本部では毎年1月に静大祭が開催されますが、その折に学生や関係者が集まっているようです。東京支部は大学からも遠くなかなか卒業生が集まつたりする機会はありません。そこで支部の同窓会というものが意味を持つてくるわけです。

一〇一三年以来2回の同窓会（総会）を持ち、今年が3回目になり、同時に3年おきに開催予定の全学同窓会（東京交流会）も今年開催されることになりました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

理学部ではその間に六百名近い卒業生が出て、理学部全体としてはおそらく一万人近くの人たちが旅立ちました。

### 第三回東京支部理学同窓会

の開催にあたって

東京支部長

藤岡換太郎(67化)



ARCADIA IC

つていいかもしれません。  
たった4年間に過ぎない静岡の生活でしたが、若き日をそこで過ごしたことは大変意義深いものでした。同窓会はそのような思いを語りあえる場ではないでしょうか。そして今年もまた同窓会が開催できることはうれしく思います。ぜひこの場で学科、学部、学年を越えて同窓生と語りあいましょう。

### 第3回東京支部 理学同窓会を終えて

2016年1月25日(月)  
議題：第一回東京交流会、  
第三回理学同窓会東京支部

6月18日(土)に神田の如  
水会館で行われた。今回  
は全学同窓会である東京交流  
会との合同開催であった。

以下に、理学同窓会東京支  
部の二〇一六年度の活動報  
告と、同窓会の開催にあ  
つて同窓会の開催の経過を  
掲載する。(足立信広)

### 第一回幹事会

2016年1月25日(月)  
議題：第一回東京交流会、  
第三回理学同窓会東京支部

6月11日(土)に如  
水会館2階のスタ  
ー・ホールにて開催  
された。

鶴飼暢雄実行委員  
長、伊東幸宏学長の  
挨拶のあと農学部  
OBの陽捷行北里大  
学名誉教授の講演  
が行われた。農学と  
医学の融合の話であつた。  
次いでグリークラブの合唱  
のあとは大江戸玉すだれの  
公演が行われた。公演はす  
ばらしいものであつた。

第2回幹事会

出席幹事・藤岡、長谷川、  
志田原、足立、原口、石原、  
奥野 計7名

幹事・山川恵子(67数)、  
原口悟(90 地球科学)、  
竹内真司(90院地球科  
会計監査・工藤信一郎  
(66数)

顧問・奥野健一(67化)

中田敏弘実行副委員長  
の挨拶のあと閉会し、懇  
親会へ移つた。

祝辞概要

中田敏弘実行副委員長  
の挨拶のあと閉会

